



Mo Fontaine: Bild "Cellulaire" (2019)

Auch für Illustratoren kann abstrakte Kunst reizvoll sein. Mo Fontaine malt vor allem dann abstrakt, wenn sie ihren Kopf, angefüllt mit allerlei Figurationen, wieder frei bekommen möchte: Dann werden all die Köpfe, Tiere, Blumen usw. in Urlaub geschickt und bekommen eine Auszeit. Ohne eine bestimmte Bildidee beginnt für die Malerin dann eine Abenteuerreise in die geheimnisvolle Welt der Formen und Farben. Losgelöst von Mimesis und Bedeutung, sind auch abstrahierte Bildformeln „Äquivalente“ von Stimmungen und Gefühlen.

Artikellink: <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/mo-fontaine-bild-cellulaire-2019-a1000110961/>